

Cataluña prolonga la agonía y la confusión a la espera de la CUP

Los anticapitalistas aplazan hasta el 2 de enero la decisión sobre Mas tras un sorprendente empate entre partidarios y contrarios de su investidura

MIQUEL NOGUER, **Sabadell**
Tras un complejo proceso de asambleas y votaciones, los militantes del partido radical anticapitalista de la CUP no fueron capaces de decidir ayer si apoyan o no la investidura de Artur Mas como

Los líderes regionales del PSOE quieren un congreso en febrero

Sánchez pretende posponerlo mientras se negocia el Gobierno

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
En una reunión celebrada ayer en Madrid, la mayoría de los líderes regionales del PSOE le trasladaron al secretario general, Pedro Sánchez, su voluntad de impedir que aplase el congreso del partido previsto para febrero. Sánchez quiere posponerlo mientras se negocia el nuevo Gobierno. Los barones también plantearon al secretario general duras condiciones para negociar con Podemos. Hoy se reúne el comité federal del PSOE, en el que se dirimirán esos asuntos. PÁGINAS 16 Y 17

Rajoy retoma hoy con Rivera e Iglesias su ronda de contactos

P18

deportes



Nadal: "Este año cada error me hacía fallar tres veces más"

En una entrevista, el tenista hace balance de los meses pasados. A pesar de los fracasos provocados por la ansiedad, dice: "El tenis aún me hace feliz".

presidente en el Parlamento catalán. Votaron exactamente divididos: 1.515 a favor y 1.515 en contra de Mas. Ahora, la dirección del partido radical se reunirá el 2 de enero para decidir qué hacer, aunque sus líderes instaron anoche a Convergència y ERC a que cambien el candidato a presidente para desatascar la situación.

Las elecciones autonómicas se celebraron hace tres meses. Mas necesita dos votos de la CUP para seguir en el cargo. El plazo para que Cataluña tenga nuevo Gobierno vence el 10 de enero. Si no hay presidente ese día, habrá otros comicios en marzo. Todos los partidos acogieron los agónicos recuentos y el resultado de ayer con estupefacción. Ciudadanos volvió a pedir directamente el adelanto electoral, como lleva haciendo desde septiembre.

En la asamblea de ayer se votaron de hecho cuatro opciones, que se fueron descartando en tres rondas. Al final, los militantes debían decidir entre el rechazo a Mas o aceptar que sea reelegido a cambio de un plan de choque que incluye medidas de corte social por 270 millones de euros y la paralización de grandes proyectos urbanísticos como BCN World. Hubo también 40 intervenciones a puerta cerrada en las que de forma mayoritaria se pidió no votar a un candidato procedente de la derecha nacionalista como Mas. PÁGINAS 13 A 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

OPINIÓN

El candidato seguirá arrastrándose por las aceras

Xavier Vidal-Folch P15



Militantes de la CUP durante la asamblea de ayer en Sabadell. / ALBERT GARCÍA

El Ejército de Irak expulsa al Estado Islámico de su bastión en Ramadi

Es la mayor victoria iraquí desde que en 2014 los yihadistas proclamaron el califato

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
Tras 18 meses de dominio yihadista en Ramadi, la capital de la provincia de Al Anbar, el Ejército de Irak tomó ayer un complejo gubernamental desde el que hizo ondear la bandera nacional y proclamó su victoria en la zona. La siguiente ofensiva será en Mosul, que con dos millones de habitantes es el mayor centro de población bajo el Estado Islámico. La toma de Ramadi duró una semana y el Ejército aún debe expulsar a los yihadistas de enclaves pequeños. La ofensiva es de especial importancia porque el Gobierno iraquí la completó sin ayuda de las milicias iraníes de las que se ha servido hasta la fecha. PÁGINA 3

Una nueva epidemia de heroína azota a Estados Unidos

MARC BASSETS, **Washington**
Se creía ya olvidada. Pero ha renacido, y esta vez no se ceba, como hizo hace décadas, con los más desfavorecidos en la comunidad negra, sino con los blancos de clase media. El consumo de heroína en Estados Unidos ha entrado como uno de los temas centrales de la campaña presidencial de 2016. Las muertes por sobredosis se han cuadruplicado en 15 años. Hoy cada año mueren más personas por esa adicción que en accidentes de tráfico. PÁGINA 5

SI TIENES LOS
15 PUNTOS
TE MERECE
PAGAR MENOS.

902 123 061

 lineadirecta.com

Promoción válida hasta el 31/12/2016. Sujeto a normas de suscripción de la compañía y condiciones de la promoción. Consultelas en www.lineadirecta.com

A pesar de la alta demanda, las aerolíneas y empresas ferroviarias lo consideran un lujo

El wifi, la última barrera del transporte

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**
Como el embarque de primera clase, los asientos más anchos o las salas VIP, el wifi sigue siendo un servicio considerado especial por las grandes empresas de transporte, público y privado, a pesar de la elevadísima demanda. En el mundo sólo 44 aerolíneas lo ofrecen a bordo, entre ellas Iberia, pero con un elevado coste y una cobertura

muy desigual. Sólo siete de esas compañías no cobran por la conexión. En los aeropuertos sigue siendo de pago. Y en el AVE, que consigue ya circular a 350 kilómetros por hora, Renfe todavía no ofrece conexión a Internet. Eso sí: se ha comprometido a llevarlo tanto a esos trenes como a las estaciones de cercanías, en colaboración con Telefónica. PÁGINA 35